

Confusión en primer día de clases

Cerca de 15.000 unidades educativas abrieron sus puertas, tanto fiscales como particulares, para recibir a los estudiantes de diferentes niveles, en un ambiente de confusión de maestros, estudiantes y padres de familia ante las nuevas disposiciones gubernamentales.

En oportunidad de la inauguración del año escolar en el país, con excepción de sectores afectados por las lluvias, el presidente del Estado, Evo Morales, oficializó el pago de un incentivo de Bs 1.000 para los mejores estudiantes bachilleres en las unidades educativas privadas, fiscales y de convenio.

En la primera jornada, los más pequeños que, en su mayoría, asistían por primera vez a clases en sus rostros se les notaban las lágrimas, otros se mostraban temerosos, ya que los padres de familia no podían acompañarlos hasta sus aulas.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



NIÑOS Y JÓVENES ESTUDIANTES RETORNARON A CLASES ENTUSIASMADOS Y CON MUCHOS DESEOS DE APRENDER. LOS MÁS PEQUEÑOS LLORARON AL SER SEPARADOS DE SUS PADRES, MIENTRAS QUE OTROS SE ALEGRARON POR EL REENCUENTRO CON SUS COMPAÑEROS.

Poblaciones cruceñas en emergencia

El Centro de Operaciones de Emergencia Departamental (COED) informó ayer que 51 comunidades se encuentran en emergencia de siete municipios, debido a las intensas lluvias caídas en el departamento.

El director del COED, Enrique Bruno, indicó que los municipios afectados son Yapacaní, Saipina, Postervalle, Moro Moro (Vallegrande), El Puente, Cuatro Cañadas y Santa Rosa.

Asimismo, manifestó que las familias con problemas ascienden a 4.000, cuyos productos fueron afectados por inundaciones, y también se atendió a casi 500 pacientes con las redes de salud y las brigadas médicas.

Las lluvias que cayeron desde el domingo por la noche en distintas partes del departamento han originado una crecida extraordinaria de las aguas de los ríos Yapacaní e Ichilo.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Ante torrenciales lluvias

Número de víctimas llega a 35.000 familias

El ministro de Defensa, Rubén Saavedra, sostuvo que Bolivia se encuentra en constante alerta, debido a la persistente lluvia caída en diferentes regiones del país. A la fecha, el número de víctimas subió a 35.000 familias, según el último reporte de Defensa Civil.

Las precipitaciones pluviales también provocaron destroz de cultivos, desbordamientos de ríos, pérdidas de viviendas y varias personas afectadas.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Al menos, 300 pasajeros están varados en la terminal de buses de Rurrenabaque, 400 en Reyes y 120 en Santa Rosa del Yacuma debido a las carreteras intransitables.

Explicó que en las últimas horas se registró el desborde del río Suches en La Paz, frontera con Perú, que afectó a la localidad de Escoma. Luego de una evaluación enviarán la ayuda necesaria.

Según Consejo Marítimo

Fallo ayudará a negociar acceso de Bolivia al mar

• Exautoridades bolivianas, luego de su reunión con el presidente Evo Morales, consideran que el veredicto de La Haya sobre litigio de Perú y Chile es favorable para el país.

El fallo de la Corte Internacional de Justicia de La Haya sobre el diferendo de límites entre Perú y Chile es favorable para Bolivia, ya que luego de haber sido definido el tema limítrofe al norte de Arica, permitirá negociar un acceso soberano para volver al Pacífico, según la evaluación del Consejo Marítimo.

El encuentro del presidente Evo Morales con los excancilleres del país sirvió también para ratificar que la demanda boliviana ante la CIJ continuará. El mandatario reiteró su rechazo ante cualquier posibilidad de condicionar este mecanismo para reanudar las relaciones bilaterales o el diálogo con Chile.

Para el excanciller Javier Murillo la decisión de la Corte abre la posibilidad de tener una idea certera del territorio que entraría en debate en caso que la demanda boliviana sea efectiva.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



BOLIVIA RATIFICA SU DECISIÓN DE MANTENER LA DEMANDA CONTRA CHILE EN ESTRADOS JUDICIALES DE LA HAYA. EXCANCILLERES ASISTIERON A LA REUNIÓN CONVOCADA POR EL PRESIDENTE EVO MORALES.

Santa Cruz registra 10 casos delictivos por día

La ola de delincuencia siembra terror y va en aumento en la capital cruceña, además, según reportes policiales, se atienden 10 casos por día, por tanto la ciudadanía pide a las autoridades luchar contra la inseguridad.

El titular de la Dirección de Prevención de Robo de

Vehículos (Diprove), Juan Carlos Arauco, dijo que de 10 robos registrados en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, tres son de vehículos. Actualmente, ni las calles del centro de la urbe son seguras.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Cívicos piden auditoría en aeropuerto de Oruro

Las intensas lluvias y granizadas registradas en los últimos días permitieron descubrir fallencias en la terminal del aeropuerto internacional Juan Mendoza, por lo que instituciones de Oruro sostienen que urge la necesidad de una auditoría técnica a las obras.

El presidente del Bloque Oruro, Edwin Tórrez, señaló que se debe establecer la calidad de techos, paredes, pisos y la pista de aterrizaje, con el objetivo de verificar si existe o no un engaño de parte de la empresa constructora.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Vecinos salvaguardarán servicio de buses en La Paz

Frente a las amenazas de algunos grupos de choferes con dañar los buses Pumakatarí, el Congreso de la Fejuve de La Paz determinó realizar acciones de protección al transporte masivo por tratarse de un bien público.

El representante vecinal Arturo Quispe sostuvo que en la resolución emitida

luego del congreso se definió mantener una postura de defensa de todas las juntas vecinales ante las acciones de sabotaje que pretenden implementar algunos choferes que prestan servicio de transporte público en la urbe paceña.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

EL DIARIO
Decano de la Prensa Nacional

A NUESTROS CLIENTES

Comunicamos a nuestros anunciantes que hoy martes 4 del presente se recibirán avisos sólo hasta las 20:00 horas, en la oficina central calle Loayza # 118, debido a razones administrativas.

Agradecemos su comprensión.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1253 días y la injusticia continúa.

